

## 国西小の合言葉



元気よく  
かしこく  
仲よく  
たくましく



## くらかけ

第542号

令和8年1月発行

宇都宮市立国本西小学校

校長 北條 諭



## 新しい年を迎えて



令和8年が始まりました。「8」は、漢字の「八」からイメージされる「末広がり」の意味から、幸運な数字、縁起の良い数であるともされています。本年が、保護者の皆様、地域の皆様にとりまして幸多き一年となりますことをご祈念いたします。

さて、暦の上では令和8年の始まりの時期ですが、学校での年度は、まだ7年度。今は7年度のまとめの時期となります。冬休み明けの朝会では、「残り3ヶ月でがんばること」を、児童に考えてもらいました。これから学校行事で、本校の目指す児童像「元気よく かしこく 仲よく たくましく」の中の、「仲よく」がんばることを近くの友達と話し合いました。

今年度も残り3ヶ月。一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。どうぞ、よろしくお願ひいたします。



## 健康に気を付けて



冬休みが明け学校が始まり、児童の元気な声が学校に戻ってきました。来年度の鼓笛隊に向けて上級生等からアドバイスを受けて練習に取り組む姿、縦割り班で仲よく給食を食べる姿など、本校の特色ある姿が学校に戻ってきました。

児童が学校生活を楽しむためにも、この寒い冬、健康に気を付けて過ごせるよう学校でも声掛けをしていこうと思います。今年度は全国的にインフルエンザの流行が早かったことや、乾燥する日が続くことから、再感染のリスクが高いという報道もあります。今後とも児童及び保護者の皆様、また地域の皆様、ご健康にご留意していただきますよう願います。



## 宇都宮伝統文化フェスティバル 12月13日

ろまんちく村で開かれた、「宇都宮伝統文化フェスティバル」において、4年生が宗円獅子舞を発表しました。4年生にとって最後の発表となりましたが、これまでの練習の成果を出し切った、素晴らしい演舞でした。

宗円獅子舞保存会の皆様には、一年間大変お世話になりました。本当にありがとうございました。



## ケーキのプレゼント 12月23日

PTAの皆様のご協力により、12月23日の給食で「セレクトデザート」がプレゼントされました。児童は皆、大喜びで楽しい給食の時間となりました。

保護者の皆様におかれましては、本企画に賛同いただいたことに感謝申し上げるとともに、デザートセレクト時にはアレルギーの対応など含めご配慮いただいたことに感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



## おもちゃ祭り 1月15日

生活科でおもちゃ祭りを開きました。あおば幼稚園の園児を、お客様として招いてのお祭りとなりました。

自分より年下の相手に分かるように説明したり、友達と協力して活動したりする中で、自分たちの成長を感じている児童の姿が見られました。笑顔あふれる時間になりました。

## 要請訪問 12月17日

宇都宮市教育委員会の指導主事等を要請して職員研修を行いました。本校の研究テーマの具現化及び全職員の授業力向上を目的に、5年生の国語の授業を参観し議論をしました。

一生懸命に考える児童の姿に、参観者から称賛の言葉も出ていました。今後も児童にとって学ぶことが楽しくなる授業づくりを、学校全体で創っていきたいと思います。



## イベントのプレゼント 12月24日

理科の学習と関連付けて、「液体窒素」を使った実験イベントを行いました。児童も実験に参加して、科学の楽しさを感じられる時間となりました。保護者の方にも参加いただき楽しい時間となりました。また、下校時には、クリスマス下校として、もみの木、サンタクロース、スノーマン、トナカイに扮した職員が児童を見送りました。

今後も「楽しい学校」を、学校全体で創っていきたいと思います。

